

Elda inaugurará ocho carteles informativos en la Senda de la vuelta a Bolón

19/11/2022



El recorrido será de poco más de una hora | J.C.

Bolón recibirá la visita de montañeros, miembros del gobierno local y profesorado de Elda y Petrer para **inaugurar los ocho paneles y mesas geográficas** repartidas por la Senda de la vuelta a Bolón que bordea el monte más querido de la ciudad. Será el próximo domingo 27 de noviembre a las 9 horas y es una actividad abierta al público. Tanto la salida como la finalización de la ruta será entre el puente de los Corrales y el colegio Miguel Servet y **la duración será de poco más de una hora.**

“El objetivo de esta actividad es que se conozca Bolón y las distintas posibilidades que ofrece. Además de que se

conozcan las sendas que hay, ya que todo el mundo usa la de los Reyes Magos. Y por supuesto, propondremos formalmente que Bolón sea un parque municipal de montaña y multiaventura gracias a la futura vía Ferrata y la cantidad de posibilidades que nos da este paraje natural”, ha destacado el presidente de la ya desaparecida asociación Cuentamontes, **Juan Manuel Mestre.**

El **recorrido** se iniciará en dirección hacia el Peñón del Trinitario, donde se encuentra el **Mirador del Sur**, y las **dos primeras mesas panorámicas** que se van a inaugurar. De ahí se irá hacia Villa Adelina, desde donde

se puede ver Camara y los Alticos del Gordo, y donde se encuentra la **mesa panorámica del oeste**. Tras ello se llegará a Cantera de Bolón donde está el **mirador del norte y está la mesa panorámica desde donde se ve todo el Valle**. Ahí se seguirá la senda de los Reyes Magos hasta alcanzar el Páramo medio, donde se encuentra **una de las cuatro mesas geográficas que hay en la montaña**. La bajada será por la senda del Mirador de Elda desde donde se podrán ver las próximas tres vías ferratas, hasta llegar de nuevo al punto de partida.

La actividad será abierta al público y contará con la participación de **miembros del gobierno local para que realicen la inauguración, así como con distinto profesorado de los 17 centros educativos de Elda y Petrer que están adscritos a Écola**.

PROGRAMA DE ACTOS EN BOLÓN

Puente de Los Corrales

Domingo 27 de noviembre a las 9:00 h.

Concentración del profesorado de los centros educativos adscritos a Écola y autoridades en **La Melva**, para tomar un café y desde allí subir a la senda de la Vuelta a Bolón y una vez alcanzada iniciar el recorrido en dirección Sur, hacia el Peñón del Trinitario, sobrepasado el cual, se encuentra el Mirador del Sur y las dos primeras mesas panorámicas. **PARADA**

Continuando la senda, pasaremos por Villa Adelina para, dando vistas a Camara y los Alticos del Gordo, y llegaremos hasta la Casa de Noé donde se encuentra la mesa panorámica del Oeste. **PARADA**

Siguiendo hacia el Norte pasaremos bajo la Cantera de Bolón y seguidamente llegaremos al Mirador del Norte donde se ubica la mesa panorámica que domina todo nuestro Valle. **PARADA**

Continuaremos hasta el cruce con la Senda de los Reyes Magos y subiremos por ella hasta alcanzar el Páramo medio donde veremos una de las cuatro mesas Geográficas repartidas por Bolón. **PARADA**

Bajaremos por la Senda del Mirador de Elda, hasta el emplazamiento de un monolito que señala este precioso balcón sobre el Valle donde se procederá a su inauguración oficial. **PARADA**

Regresaremos siguiendo la senda del Mirador dando vistas a las vías ferratas de próxima inauguración, pasando bajo el puente nepalí del tramo de dificultad K1 y bajaremos de nuevo a la senda de Bolón (8 min.) y desde allí bajaremos al puente de los Corrales y Colegio de Miguel Servet, punto de partida.



Señal en el Mirador de Elda

